



## Eric Lombard : « trop de revenus qui sont reliés au capital et pas assez au travail » ...

### Des paroles aux actes

Communiqué de presse 23 février 2022

Rémunérations : Le directeur général de la Caisse des Dépôts dénonce des salaires trop bas par rapport aux revenus du capital.

Eric Lombard, en promotion pour son livre « au cœur de la finance utile » (dont il s'est engagé à reverser l'intégralité des bénéfices à la fondation de France), a dénoncé la faiblesse des salaires dans une période de forte inflation en France.

Selon ses mots, « Le capitalisme est dérégulé », depuis 20 ans il y a « trop de revenus qui sont reliés au capital et pas assez au travail », il loue la période allant de 1945 à 1975 « où les salaires évoluaient assez rapidement », « Je pense que le capitalisme est dérégulé et que la répartition des richesses est trop divergente par rapport à ce qui revient au capital » ...

Et pourtant, depuis son arrivée à la CDC, Éric Lombard suit la ligne directrice donnée par le ministre de l'Économie. Il ne cesse de réduire les droits de ses personnels et de baisser leur rémunération.

Depuis plus de 12 ans aucun accord sur les salaires, aucune augmentation collective assurant le maintien du pouvoir d'achat. Soit **12 Millions d'€** d'économie net sur le dos des personnels pendant le confinement (suppression des tickets restaurant, annulation du décompte du temps de travail et refus d'indemnisation des jours de télétravail). Et encore **8 Millions d'€** d'économie sur 3 ans d'heures supplémentaires effectuées non rémunérées.

Sacrifice supplémentaire : vente du dernier bien social du personnel sous prétexte que c'est un signe ostentatoire de richesse !

En 2021, la CDC fera au bas mot **1,6 Milliards** d'euros de bénéfice. Ces 12 Millions d'€ représentent 0,75% de ce bénéfice.

La CGT de l'établissement public exige la mise en pratique de ses belles paroles :

- Sa mobilisation pour le **dégel du point d'indice** fonction publique ;
- L'ouverture immédiate d'une **négociation** pour l'amélioration du pouvoir d'achat des personnels de la CDC.

L'augmentation générale des salaires est une nécessité dans tous les secteurs.

Paris, le 23 février 2022

Contact : Jean-Pascal SURE

[jean-pascal.sure@caissedesdepots.fr](mailto:jean-pascal.sure@caissedesdepots.fr)

06 82 98 49 24